

## ■ CAMINERO SE DESPIDE DE VALDEPEÑAS

Ya nadie se sorprende cuando ve a Caminero por las calles y bares de Valdepeñas porque su visita después de la jornada ligera ya es habitual, pero no por ello el popular jugador del Atlético de Madrid consigue evitar que niños y no tan niños le rodeen para pedirle que les firme un autógrafo o fotografiarse con él. En esta ocasión Caminero se desplazó hasta Valdepeñas, los pasados 9 y 10 de Mayo, con unos amigos para despedirse de sus familiares hasta posiblemente después del mundial.

## SIETE DIAS VALDEPEÑAS



TERESA

## ■ MAS REGULACIONES DE EMPLEO EN VALDEPEÑAS

Las empresas Casa de la Viña y Societé Vinicole de España S.A. presentaron el pasado 6 de Mayo ante la Dirección Provincial de Trabajo un expediente de regulación de empleo que afecta a 8 de los 18 trabajadores fijos de la bodega Casa de la Viña y a 4 de los 7 trabajadores por lo que respecta a la explotación agraria Societé Vinicole de España.

## ■ DESAPARECE LA INSPECCION MEDICA SEGUN EL PP

El presidente del Partido Popular, Eduardo Pedrajas ha vuelto a denunciar ante los medios de comunicación la posible desaparición de la inspección médica del Hospital de Valdepeñas. Según Pedrajas a la inspectora que desempeña este cometido se le ha comunicado desde la Dirección Provincial del Insalud que no se le renovará su contrato que vence en el mes de Junio. El PP también sigue manteniendo que los residuos sanitarios del centro de Salud no son eliminados en el horno crematorio del hospital a pesar de las explicaciones realizadas por Sandalio Bravo en el último pleno del Ayuntamiento en este sentido.

## ■ CASI LISTO EL PROYECTO DEL HOSPITAL

El proyecto de la reforma y ampliación del Hospital Gutierrez Ortega de Valdepeñas estará finalizado a finales de este mes o principios del próximo mes de Junio según ha manifestado a esta revista, Javier Lozano, director del hospital. Sin embargo aún se desconoce la fecha del inicio de las obras. El hospital contará con unas 35 camas más y el presupuesto de las obras es de 700 millones de pesetas aproximadamente.



TERESA

## ■ ADJUDICADAS LAS OBRAS DEL MUSEO MUNICIPAL

La Comisión de Gobierno del Ayuntamiento de Valdepeñas aprobó el pasado jueves la adjudicación a la Constructora Laguna de la fase 1B de las obras de reforma y reimplantación del Museo Municipal. Las obras de esta fase han sido adjudicadas por 9.400.000 pesetas y corresponden a la cimentación del nuevo edificio cuyo coste global alcanzará los 250 millones de pesetas. El concejal de cultura, Jesús Martín espera que a finales de este año pueda abrirse al público la planta baja del Museo.



TERESA

## ■ CAMBIOS EN LOS COLEGIOS ELECTORALES

Para los próximos comicios al Parlamento Europeo que se celebrarán el próximo 12 de Junio el Ayuntamiento ha suprimido las mesas electorales de los colegios Jesús Castillo, Juan Alcaide y Casa de la Juventud. Los electores que votaban en ellos lo harán en el Polideportivo Municipal, en el Centro de Servicios Sociales, Casa de la Juventud o Colegio San Nicasio. El Ayuntamiento ha editado un Bando para informar a los electores afectados y recomienda que comprueben la tarjeta censal.